



Fête de la Science 2018

publié le 17/10/2018 - mis à jour le 23/09/2019

Samedi 13 octobre s'est déroulée la fête de la science à la salle de la Margelle à Civray. Une conférence sur l'intelligence animale animée par l'éthologue Nicolas Bout, suivie d'ateliers variés et inventifs animés par des collégiens et lycéens.

Notre collège était très bien représenté par 17 élèves volontaires qui se sont investis depuis la rentrée pour préparer cet événement.

Bravo à eux, ils se sont montrés particulièrement à la hauteur. Le groupe Olivia, Maiwenn, Francesca a été récompensé par l'association "elles bougent" qui encourage les carrières scientifiques chez les jeunes filles.

Merci à tous les participants.

Portfolio

